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令和２年美濃加茂市教育委員会 ６月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  令和２年６月２２日（月）午後３時００分から午後４時５分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 手嶋 秀人 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重 

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 古川 一男 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

   

 

 

３ 開会 午後３時００分 

 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）議題 

議第１号 美濃加茂市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示について 

 

議第２号 美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する告示につい

て 

   

（４）協議・報告事項 

    ① 教育委員会視察研修について 

② 教育委員会行事予定等 

③ 教育センター事業報告 

 

 （５）その他  
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ  
日比野教育長 ・３月に休校になり、５月いっぱいまで延長され、これまで慎重に取

り組んできた。 

・６月１日から分散登校を開始し、１５日から通常となった。 

・事故の起こりやすい箇所に地域の方々とともに教育委員会の職員も

交通指導を実施した。 

 

 

 

 

・登校時には体温を記載した健康カードを確認している。 

・熱中症にも注意が必要であり、色々な配慮をしながら進めている。 

・保護者の方や福祉関係、色々な方面から多くの寄附をいただき感謝

申し上げる。 

  

 

（２）会議録署名委員の指名 

 

日比野教育長  次に、会議録署名委員の指名をお願いします。 

  今回の会議録署名委員は、手嶋委員にお願いします。 

 

手嶋委員  はい。 

  

 

（３）議題 

 

議第１号 美濃加茂市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示について 

 

日比野教育長 

 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

 

 それでは「議第１号 美濃加茂市就学援助費支給要綱の一部を改

正する告示について」お願いします。 

 

※資料に基づき説明 

・今回の改正は国が要保護児童生徒の扶助費に係る支給費目のうち、

一部について支給金額を増額したことによるもの。 

・要保護児童生徒への就学援助費については、国から市に対し２分

の１が補助されるため、国が定める制度にそって支給をするもの。 

・準要保護については国の補てんはないが、市の方針として国の支

給額と同額に改正するもの。 

 

 ご意見、ご質問がございましたらお願いします。 

それではご意見ないようですので、議第１号につきましては承認いた
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だけたということでお願いします。 

 

 

議第２号 美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する告示について 

 

日比野教育長 

 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

日比野教育長 

 それでは議第２号「美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要項

の一部を改正する告示について」お願いします。 

 

※資料に基づき説明 

・要保護児童に対する国の扶助費の支給額が増額されたことから、就学

援助費と同様に増額するもの。 

 

 ご意見、ご質問ございましたらお願いします。 

それではお認めいただいたということでお願いします。 

 

 

 

（４）協議・報告事項 

 

① 教育委員会の視察研修について 

 

日比野教育長 

 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

 

渡邉委員 

 

 

長谷川事務局長 

 

手嶋委員 

 

 

日比野教育長  

 それでは、協議報告事項にはいります。 

教育委員視察研修についてお願いします。 

 

※レジュメに記載の日程案について説明。 

・１１月６日（金）岐阜県市町村教育委員会連合会総会が山県市に

て開催される。この時に合わせて視察研修を行う案と、１１月中

旬にテーマを設定して行う２案。 

・新型コロナウイルス感染症の関係で実施しないという案もあり。 

 

 ３つの案がありましたが、いかがでしょうか。 

 

 総会は今の時点では通常開催が予定されているということです

ね。 

  

 そうです。 

 

 ５か月先のことですので、今の段階では何とも言えませんね。ぎ

りぎりでも先方も困るでしょうし。 

 

 受け入れ先にもよりますし、まだ期間に余裕はありますので。 



4 

 

 今までの例ですと、教育施設や学校、教育委員会に伺っています

ので、いつもと同じように受け入れてくださるかわからないです

ね。少し決定を延ばしましょう。 

 次の教育委員会の行事予定をお願いします。  
  

② 教育委員会行事予定等 

 

堀部学校教育課長 ※７月、８月予定表に基づき説明。 

・夏季休業期間 １日から１６日まで 

・すでに中止になっている行事もあり、今後も変更の可能性がある。 

  

 ※次回定例会 

・７月２７日（月）午後３時から 

・市役所分庁舎４階 第１会議室にて 

 

日比野教育長 

 

 夏休みは３週間削られます。授業開始が例年より３週間早くなる。下

校時間が炎天下になりますので心配もあります。 

 

  

③ 教育センター事業報告 

 

古川教育センター次

長 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

※資料に基づき説明。 

・学校再開とともに教育センターの活動も始まった。 

・これまで出来なかった事業を進めていく。 

・夏休みが短くなり、子ども達の動きも例年とは異なるが、科学・社会

科作品展を行うように進めている。 

・あじさい教室の現状について 

 

 ご質問はありますか。 

 それでは協議事項、報告は以上とします。 

 

 

（５）その他 

日比野教育長 

 

 

 

 

 

 

 

  議会について、今年は新型コロナウイルスに関係して多くの質問があ

りました。新型コロナウイルス対策として、どのような対応をしている

か、授業の方法はどうか。熱中症対策についての話もでました。 

  ＧＩＧＡスクールに関しては専門的な知識がいるので外部の力を借

りるかどうかということ。 

各家庭の通信環境は９５％整っている。残りの５％を精査していま

す。もしまた休校になった場合はオンライン授業を行うかもしれません

が、コンピュータの導入や環境整備が必要。指導力も必要となります。
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手嶋委員 

 

日比野教育長 

 

手嶋委員 

 

日比野教育長 

いざという時に備え、準備は進めています。 

  美濃加茂市では２月末までに端末が入り、令和３年度から授業に入っ

ていける予定です。 

   

教育委員会の会議をリモートでという話はでましたか。 

 

やろうと思えばできるでしょうが。どうでしょうか。 

 

 便利ですよ。ただ、懸念されるのは公開が原則ということですね。 

 

 会議は開けないような状態が続くようでしたら、そのような方法を検

討しなくてはいけませんね。 

 それではよろしいでしょうか。以上で終わらせていただきます。あり

がとうございました。 

 

 

                    閉会  午後４時５分 

 


